

05.Juli 2010

## Erste Zielankunft gelückt

Dem Team Riedemann/Beinke gelingt im Harz nach einer einwandfreien Leistung die erste Zielankunft der Saison.



Bei Temperaturen um die 36°C galt es in Osterode am Harz den neuen Fiesta R2 erstmals über die Ziellinie zu bringen. Zunächst schien die ADAC Rallye Niedersachsen (02.07. - 03.07.2010) mit ihren zahlreichen Geraden und Abzweigungen überwiegend für Autos mit viel Leistung gemacht, jedoch konnte das Team Riedemann/Beinke insbesondere an etwas kurvigeren und sandigen Stellen mit ihrem lediglich 170 PS starken Ford Fiesta R2 punkten. So gelang es dem ADAC Stiftung Sport geförderten Fahrer auf einer Wertungsprüfung sogar bis auf Platz zwei im Gesamtklassement zu fahren. Letztendlich blieb es bei einem vierten Platz im Gesamtklassement sowie dem Divisionssieg mit einem 4-minütigen Abstand zu Verfolger Henrik Hanser. Abgesehen von den erneut aufgetretenen Bremsprobleme bei Asphalt Rallyes verlief der Test für die noch anstehenden Läufe zur FSTi auf Asphalt weitestgehend reibungslos und es konnten weitere Erfahrungen mit dem Auto gesammelt werden. „Zwar war es nicht die härteste doch mit Sicherheit die heißeste Rallye meiner Karriere, die uns eine enorme körperliche Belastung abverlangt hat. Dennoch können wir mit dem Wochenende sehr zufrieden sein, da wir nicht mit einer so guten Platzierung gerechnet hatten!“, so Christian.

Bis zu ihrem Auftritt bei der spektakulären Neste Oil Rally Finland (29.07. - 31.07.2010) wartet allerdings noch eine Menge Arbeit am Fiesta R2 auf das Team. Auch bei ihrem zweiten Lauf zur Fiesta SportTrophy international wollen sie an ihre gute Leistung anknüpfen und endlich die ersten Punkten zur Meisterschaft sammeln.

*Christian Riedemann*  
Groß Lessen 132  
D-27232 Sulingen  
Mobile: +4916097740082  
Mail: christian@riedemann-rallyesport.de  
www.riedemann-rallyesport.de

*Josefine Corinn Beinke*  
Kempfenstraße 11  
D-32257 Bünde  
Mobil: +491791216763  
Mail: J.C.Beinke@gmx.de  
www.josefinebeinke.com